

PUNTO X PUNTO

Las fosas clandestinas



Por Augusto Corro

El subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, informó que el gobierno federal y la sociedad civil localizaron un total de 222 fosas clandestinas con restos de 337 cuerpos humanos, en trabajos que se realizaron del primero de diciembre de 2018 a la fecha.

La mayoría de las fosas clandestinas se encuentran en los estados de Veracruz, Sonora, Sinaloa, Colima, Zacatecas y Nayarit.

Veracruz, según las autoridades, encabeza el número de cadáveres con 72.

Alejandro Encinas también dijo que se elaborará un registro nacional nuevo de personas desaparecidas, ya actualmente no se tiene información confiable.

Participó Alejandro Encinas en la conferencia que ofreció el presidente Andrés Manuel López Obrador, en Palacio Nacional.

El propio mandatario dijo:

“Ahora tenemos que informar sobre las fosas clandestinas porque, aunque duele, tenemos que saber lo que realmente sucedió y desgraciadamente sigue pasando, porque no se puede de la noche a la mañana terminar con estas herencias de inseguridad y de violencia”.

En enero del presente año se dijo que son más de cuarenta mil personas desaparecidas.

Además, se tiene la huella dactilar de treinta y seis mil personas fallecidas sin identificar.

Como se ve, son miles de familias que buscan a sus hijos, amigos o parientes desde hace varios años, sin resultados positivos.

También se dijo que no se escatimaron recursos materiales y humanos en la tarea de localización de los miles de desaparecidos.

JORNADA VIOLENTA

Los tepiteños vieron cómo su barrio se convirtió en campo de batalla. La violencia ya es cotidiana.

La lucha por el territorio cada día es más violento. Son mortales los enfrentamientos entre las bandas de pandilleros. ¿Y las autoridades? Bien gracias. Prefieren ver los toros desde la barrera.

Las extorsiones a los comerciantes, las ventas de drogas, etc., recrudecieron las pugnas entre La Unión de Tepito y la Anti-Unión Tepito.

El lunes, por la tarde, tres personas perecieron y una más resultó lesionada. Según se informó extraoficialmente, quienes perdieron la vida eran sujetos de “La U” que cada lunes cobraba la “cuota del derecho de piso” en los mercados de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Los presuntos homicidas fueron señalados como elementos del grupo antagónico “La Anti-Unión, que aprovecha la debilidad de sus enemigos para apoderarse de la plaza.

Claro, las mencionadas bandas no son las únicas que se encuentran en Tepito. También hay grupos delincuenciales que se dedican a otro tipo de delitos como el asalto a transeúntes y la trata de personas.

También anteayer en Polanco, la policía informó que un hombre, de 60 años, fue asesinado de siete balazos luego de retirar dinero de una sucursal bancaria. El hecho se registró a las 15.25 horas en la esquina de Moliero y Homero.

A las 20.00 horas fue asesinada una pareja en el interior de un estacionamiento en la calle del Doctor Vértiz.

En total fueron 10 homicidios dolosos los registrados en diferentes alcaldías.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.05.2019	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

INEPTITUD Y ESPERANZA

¿Qué medidas preventivas aplicaron las autoridades para contener la contaminación ambiental en el Valle de México?

La respuesta la tenemos en la mala calidad del aire que respiramos desde hace varios.

Si bien es cierto que los fenómenos naturales rebasan al hombre, sí es posible muchas veces contenerlos con medidas preventivas.

Y esto no sucedió en la Ciudad de México y sus alrededores.

Desde el fin de semana seguimos con interés el desarrollo de la contaminación en la capital que de normal se convirtió en atípica debido a “partículas suspendidas en el aire, producto de incendios”.

Dichas partículas conocidas como PM2.5 son parecidas a los aerosoles y producen efectos dañinos en los pulmones de todas las personas, pues disminuyen sus niveles de oxigenación.

Los incendios registrados fueron determinantes para enrarecer el aire en el Valle de México. El fuego se declaró por todas partes y el humo invadió la llamada Megalópolis.

¿Y las campañas para evitar ese tipo de siniestros? ¿Ya nadie vigila los bosques? ¿Y las medidas preventivas?

De las autoridades capitalinas poco o nada hacen para contener la contaminación ambiental. Están esperanzadas en que soplen los vientos con fuerza para que se lleven esas partículas peligrosas. O bien que el dios Tlaloc nos favorezca con las lluvias para limpiar el aire que llevamos a nuestros pulmones.

Mientras tome las medidas pertinentes para evitar daños a su salud, pues el aire enrarecido seguirá amenazante por varios días.

Dichas partículas conocidas como PM2.5 son parecidas a los aerosoles y producen efectos dañinos en los pulmones de todas las personas, pues disminuyen sus niveles de oxigenación.

aco2742@hotmail.com